

Energetische Verbesserung von Räumen



Je nachdem, in welchem Wohnumfeld man sich befindet, welche Menschen samt ihren Problemen und Schicksalen in Wohnräumen ein- und ausgehen, braucht ein Kind mehr oder weniger energetische Unterstützung. Kinder spüren sofort, wenn sich alte Emotionen in Gebäuden „festgehalten“ haben, ein Auslüften der Räume ist in diesen Fällen viel zu wenig. Wenn Sie die Energie verbessern und die Schwingung in Wohnräumen erhöhen wollen, könnten Sie beispielsweise die **Engel-Aura-Essenz „Engelmeditation“** verwenden, in der die Energien von acht Erzengeln enthalten sind.

EIN BEISPIEL AUS DER PRAXIS

Situation: Timo ist 4 Jahre alt. Seine Eltern haben sich eine neue Wohnung gekauft. Freudig zeigen sie die Wohnung ihrem Sohn. Timo geht ins Vorzimmer, ins Wohnzimmer, in sein zukünftiges Kinderzimmer, und dann will er sofort wieder ins Auto zurück. Die Eltern sind enttäuscht, da sich Timo schon so sehr auf das neue Zuhause gefreut hat. Haben sie etwas falsch gemacht, fragen sie sich?

Erklärung: Timo ist sehr sensibel und bemerkt sofort, dass weder das Wohnhaus noch die Wohnung eine „Seele“ haben. Das Wohnhaus wurde aus rein wirtschaftlichen Gründen von einer Baugenossenschaft errichtet. Um der Wohnung eine positive Energie „einzuhauchen“, könnte man eine Zeitlang alle Räume und Nebenräume mit der Engel-Aura-Essenz Engelmeditation aussprühen.